

Canal

UNED

CEMAV  
Centro de  
Medios  
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

---

## La literatura sapiencial en Egipto.

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 22-07-2011

**Duración:** 14' 30''

Uno de los géneros literarios por el que el pueblo egipcio tuvo preferencia fue la literatura sapiencial o didáctica. Las dos obras más antiguas son: Las Enseñanzas para Kagemni y Las Máximas de Ptahhotep. Algunos eruditos consideran la llamada Instrucción o Enseñanza de Emenemopé, la obra cumbre de la literatura sapiencial de Egipto. A éstas hay que añadir, por ejemplo, Sátira de los Oficios, Instrucción o Máxima de Any y el cuento del Campesino elocuente.

**Intervienen:** María Teresa Román López, Profesora de Filosofía de la UNED; Francisco Martín Valentín, Director del Instituto de Estudios del Antiguo Egipto.

**Producción y realización:** CEMAV

---